



MC GOETHE

大学でのワークショップ: ドイツのラップ? ドイツ語でラップ!

2019年、ゲーテ・インスティトゥート東京と、ドイツで生まれ育った日本人の人気ラッパー、ブルミオはプロジェクトを立ち上げました。日独両国のステレオタイプをテーマした6つのビデオ作成です。

「ああ、私の胸には2つの魂が宿っている」とヨハン・ヴォルフガング・フォン・ゲーテは「ファウスト」の中で書いています。

ラッパーのブルミオはドイツで生まれ育った日本人です。

ゲーテ・インスティトゥート東京のプロジェクトの中で、ラップバトルを通じて、ドイツと日本のステレオタイプを比較しながら両国の働き方や食文化の違いに触れていきます。6本のビデオはこちらでご覧いただけます。

<https://www.goethe.de/ins/jp/ja/sta/tok/kur/bxg.html>

2019年11月からは、ゲーテ・インスティトゥートのプロジェクトの一環として、東京近郊の大学生のみなさんにラップに参加していただく機会を提供します!ブルミオが大学のドイツ語授業にお邪魔して、短いライブ・パフォーマンスのあと、ラップソングを作ります。クリエイティブなアプローチで、オリジナルのラップテキストを作り、ことばを楽しんで使う中で、ドイツ語も発音も上達し、新しいドイツ文化にも触れることができます。

お問い合わせ:

Goethe-Institut Tokyo

ゲーテ・インスティトゥート東京

Matthias von Gehlen

マティアス・フォン・ゲーレン

107-0052 東京都港区赤坂 7-5-56

E-Mail: matthias.vongehlen@goethe.de

www.goethe.de

**GOETHE
INSTITUT**

Sprache. Kultur. Deutschland.